
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer!

Was für eine große Freude: JESUS – das Licht der Welt, ist zu uns gekommen.

Das ist  wahrlich die  größte  Weihnachtsfreude.  Mein Herz  jubiliert.  Kein Mensch muss
mehr in der Dunkelheit bleiben. Darum steht in der Bibel:

„Das wahre Licht, welches jeden Menschen erleuchtet, sollte in die Welt kommen.“
Johannes 1,9

Und, lieber Hörer, ich darf es allen mit größter Freude weitersagen:

ER  –  Jesus  –  ist  gekommen!

Die Menschen stellen an diesen Feiertagen viele Lichter auf, um ihre Umgebung freund-
lich zu gestalten und ihre Häuser hell zu machen.

Darf ich dir sagen, was dabei meine persönliche Freude ist? Ich darf nicht nur Lichter um
mich haben – ich darf das Licht, das JESUS heißt, in mir haben.

Oh, lieber Hörer, ich kann dir die Freude, die mit dieser Tatsache zusammenhängt, gar
nicht mit Worten beschreiben. Denn Jesus hat nicht nur meine Nacht verbannt, sondern
zugleich Frieden gebracht. Am liebsten möchte ich vor die ganze Welt hintreten und alle
Menschen einladen, doch in gleicher Weise Jesus in ihre Herzen aufzunehmen.

Denn die Feiertage vergehen. Die Lichter dieser Welt  verlöschen.  Aber das Licht,  das
Jesus in den Seinen ist,  leuchtet immer noch heller.  Es kann auch mit  dem Tod nicht
ausgelöscht werden. Jesus selber ist der Garant dafür. Warum? Er hat dem Tod die Macht
genommen.

Darum, wenn ER in einen Menschen eingezogen ist, leuchtet ER als hellstes Licht in ihm
durch alle Ewigkeiten hindurch.

Im  letzten  Weltkrieg  mussten  jede  Nacht  alle  Lichter  wegen  den  Luftangriffen  in  den
Städten und Ortschaften ausgeschaltet werden. Darum bedenke: Wenn die Lichter dieser
Welt verlöschen, brauchst du ein Licht, das seine Helligkeit nie verliert.

In dem Gleichnis von den zehn Jungfrauen spricht der Herr Jesus davon, dass es sehr
viele Menschen gibt, die zwar ihre Öllampen bei sich haben, aber kein Öl.

Darum will ich nicht aufhören, jeden meiner Zuhörer ganz persönlich zu fragen: Bist du
vorbereitet auf die Stunde, wenn alle Lichter dieser Welt ausgehen? Nur wer dies mit „Ja“
beantworten kann, darf getrost ins neue Jahr hineingehen. Lieber Hörer, nimm bitte diese
Frage für dich sehr ernst! Jesus will in dir das allerhellste Licht sein. Bedenke:

Die Lichter dieser Welt verlöschen.
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